



La consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad del Consell de Formentera, Dolores Fernández, ha presentado hoy en rueda de prensa una nueva edición del curso de refuerzo escolar para alumnos inmigrantes y/o con pocos recursos, que se desarrollará desde hoy hasta la finalización del curso escolar 2013/2014, con una periodicidad de 3 horas, de lunes a jueves.

Este programa nació en 2012 a raíz de los importantes recortes en materia de educación, que obligaron a los centros educativos a suspender programas de refuerzo escolar como el PROA que permitían el estudio asistido, potenciaban la igualdad de oportunidades y favorecían la éxito escolar de los alumnos con pocos recursos.

Asimismo, cabe destacar que existe una mayor concentración de fracaso escolar y abandono entre los jóvenes inmigrantes en relación a los nativos. Este factor se convierte en un gran obstáculo para su normal desarrollo económico y social.

Por este motivo, y por las características multiculturales de la isla, lo que se promueve en este proyecto es la igualdad de oportunidades a nivel escolar mediante el refuerzo lingüístico, así como de matemáticas, a través del estudio asistido y del trabajo individual y en equipo, que por un lado favorecerá la integración social y escolar, y por otro tratará de reducir el riesgo de exclusión social.

Características del programa de Refuerzo escolar

Este taller de refuerzo está dirigido a todos aquellos alumnos de 5º y 6º de primaria y 1º y 2º de la ESO con dificultades de aprendizaje en el ámbito curricular y/o retraso constante en el ritmo escolar y académico. En total se han inscrito 45 alumnos, de los cuales 34 se beneficiarán de este programa y el resto pasarán a formar parte de la lista de espera.

La finalidad es reforzar los contenidos básicos adquiridos durante la jornada escolar para evitar, prevenir y reforzar la pérdida de conocimientos adquiridos, además de facilitar la adquisición de hábitos de organización, constancia en el trabajo y aprendizaje de técnicas de estudio, especialmente entre los alumnos inmigrantes. Como la actividad se realiza en grupo,

junto con otros niños y niñas, se mejorará tanto la integración social como el trabajo en equipo.

En las sesiones se potenciará la capacidad de los alumnos para mejorar su rendimiento escolar, a través de la motivación y el trabajo diario, y en base al nivel curricular de los alumnos se reforzarán las materias de inglés, español, catalán y matemáticas.

Las sesiones tendrán lugar en el IES Marc Ferrer para el alumnado de 1º y 2º de la ESO, cada lunes y miércoles de 16:00 a 19:00 horas, y para el alumnado de 5º y 6º de primaria serán en el CP Mestre Lluís Andreu, cada martes y jueves de 16:00 a 19:00 horas.

Tanto el departamento de Inmigración como de Menores del área de Bienestar Social son los responsables de la elaboración e implantación del proyecto, la gestión de éste y su evaluación continua y final. La institución insular colabora estrechamente con los centros de primaria y secundaria, que son los que tratan a diario con los usuarios potenciales de este recurso.

El taller se financiará a través del Convenio de colaboración suscrito entre la Consejería de Presidencia del Gobierno Balear y el Consell de Formentera para desarrollar actuaciones de acogida e integración de inmigrantes.

Los interesados pueden obtener más información en el teléfono 971 32.12.71 o en las direcciones de correo electrónico immigracio@formentera.es y educaciosocial@formentera.es
[S](#)